

行事		<写真のコメント>
<p>日中も暖かく、お天気も良かったのでたくさん戸外で遊ぶことが出来ました。靴を準備しておくのと、早くとは言わんばかりに、戸外へでかけました。砂場コーナーでは、「こうじちゆうです～」と声がかえ、スコップで、シヨベルカーのように「さくさくっ」と穴を掘っていました。</p> <p>室内では、車の玩具を準備してみました。いつもの線路と違い、坂道になっているものを準備してみると、車の進むスピードが速いのにも気づいたようで、「はやいな♪」と声が聞こえてきました。また、お友達とお一緒に「3.2.1」と言いながら、車のレースをするかのように走らせる姿もありました。音が鳴る玩具を準備してみると、「とんとん♪」とパチを握り楽器をたたいていました。時には横にスライドさせては、綺麗な音が聞こえることもありました。</p>		<p>保育士が観葉植物に水やりをしていると、「せんせい、する～」と大きいお友達が保育士のお手伝いをしてくれました。車の玩具が大好きなお友達。今日はいつもと違い、坂道等がある、線路を準備してみました。お友達と仲良く車を走らせていました。音が鳴る玩具を準備してみました。「とんとん」とたたき姿が何度も見られました。砂場コーナーでは、「工事中です！」と声が聞こえ、工事屋さんごっこをしていました。</p>



行事		<写真のコメント>
<p>園庭では今日も、なわとびリレーに挑戦しました。今日はよりスピードを競い合えるように、短い直線距離で競いました。また体も顔も横向きにして走るというルールでも、リレーで競いました。体を横向きにしただけで走ることに苦労する姿も見られましたが、何とか早く走ろうと体を動かす姿がありました。お部屋ではなぞなぞを出し合った後、チャンピオンになったお友だちへの質問コーナーの時間を設けました。質問で「じどうはんぱいきでは、なんのジュースをかいますか?」「どんなかたちが好きですか?」と子どもたちの気持ち溢れる素敵な質問がされていました。</p>		<p>(左)チャンピオンのお友だちは「りんごジュースがすきなんや。」とお友だちの回答にも興味を示して、友だちと会話が弾んでいました。(中)しりとりをグループで対戦するときには、お寿司、アニメ、お菓子などテーマに沿ってグループ名を友だちと相談しながら決めていました。(右)一年生で習う漢字表を用意しました。「わたしのなまえのかんじ、あった!」と見つける姿がありました。</p>



行事		<写真のコメント>
<p>今日はあいにくのお天気となり、お部屋で過ごす一日となりました。ばなな組さんは、めろん組さんと一緒にひらがなのプリントに挑戦する姿がありました。ばなな組さんのお友だちの名前をあいいうえお表を見たり、お友だちの顔を思い浮かべながら書いていました。ピアノでも一緒にめろん組さんとばなな組さんで連弾を楽しみ、新しい曲に挑戦していました。またどんぐりや葉っぱなど自然物を使って、さくらんぼ組さんやばなな組さんが一緒に工作を楽しみました。「おをかいたよ。」と文字も取り入れる姿もありました。積み木では真剣な表情を見せながら、作っていました。</p>		<p>(左)お友だちの名前を書いたり、「どうぶつのなまえをかきましょう」のプリントに「うさぎ?」「ぞう?」と友だちと相談しながら文字を記していました。(中)めろん組さんが普段弾いている曲を「ひけるよ。」とばなな組さんのお友だちが披露していました。(右)めろん組さんが読み手になって、かるたを楽しみました。</p>

